

par la TPS, plusieurs organismes fédéraux reconnaissent qu'il leur est impossible d'obtenir une réponse exacte. Les prix sont le résultat d'une interaction complexe des forces du marché; ils ne sont pas déterminés uniquement par les politiques fiscales. La Société canadienne des postes a informé la FCEI que ses propres systèmes comptables ne sont pas assez perfectionnés pour calculer le montant de la TVF qu'elle paie actuellement, ni même pour établir l'ordre de grandeur et la direction des modifications qui seront apportées aux tarifs postaux."

John Bulloch, FCEI

"...tout le processus, c'est-à-dire les réductions à calculer et les économies à réaliser dont il faudra faire profiter le consommateur, sera extrêmement compliqué et échappera à toutes fins utiles à un grand nombre d'intervenants, en particulier aux détaillants."

Samuel Slutsky (Cassels, Brock
and Blackwell)